
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence P-9797

Prix 480 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  place  du  pinsitué  en  avant  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  typiquement

niçois,  appartement  3  pièces  de  70.05m².  Cet  appartement  traversant,  se

compose  d'un  séjour  ouvrant  sur  un  balcon  avec  vue  dominante  sur  la  place  du

pin,  une  cuisine  ouverte  aménagé  et  équipé,  deux  belles  chambres  dont  une

donnant  sur  un balcon,  une grande salle  de bain  avec fenêtre  et  wc ainsi  qu'une

buanderie.  l'appartement  est  en  très  bon  état  et  est  climatisé.  Faibles  charges.

Possibilité  d'un  emplacement  de  parking  en  sous-sol  situé  à  quelques  rues  de

l'appartement en sus.

Nice  place  du  pinlocated  on  the  penultimate  floor  of  a  beautiful,  typically  nice

building, 3-room apartment of 70.05m². This walk-through apartment comprises a

living  room  opening  onto  a  balcony  with  a  dominant  view  over  place  du  pin,  an

open-plan fitted and equipped kitchen, two bedrooms, one of which opens onto a

balcony,  a  large  bathroom  with  window  and  wc,  and  a  laundry  room.  The

apartment  is  in  very  good  condition  and  is  air-conditioned.  Low  service  charges.

Possibility of a basement parking space located a few blocks from the apartment in

addition.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

Contacter l'agence
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